

Des journalistes cubains rendent hommage à Telesur à l'occasion de son 10e anniversaire



telesur
nuestro NORTE es el SUR

La Havane, 28 juillet (RHC).- L'UPEC -l'Union des Journalistes de Cuba a remis le Prix à la Dignité à la chaîne multinationale « Telesur » à l'occasion du 10e anniversaire de sa création pour son engagement envers la vérité et envers la défense de la cause des peuples.

Au cours du meeting, qui s'est tenu au siège de Telesur, le chargé d'affaires de l'Ambassade de Cuba à Caracas, Jorge Mayo, a mis l'accent sur la signification de cette chaîne que le leader historique de la Révolution Cubaine a qualifié de « tranchée d'idées ».

La résolution de l'UPEC qui accompagne le Prix indique que, depuis sa fondation, le 24 juillet 2005, cette chaîne a créé un nouveau style pour raconter les histoires de l'Amérique Latine qu'en général les grandes chaînes ne montrent pas.



Radio Habana Cuba